Par M. Edgar:

Q. Vous dites que la série des lettres était dans des boîtes qui étaient à votre

résidence?—R. Oui.

Q. Et entendez-vous dire que ces dossiers de lettres sont disparues?—R. Il n'y en a qu'un par ici par là. Je n'ai pu en trouvèr aucune de celles qui ont été écrites par mon frère. Il devrait y en avoir un monceau haut comme cela (indiquant avec les mains).

Q. Avez-vous fait l'examen de toutes ces lettres?—R. J'ai fait l'examen de chacune des lettres. J'ai essayé de découvrir où les lettres étaient. J'ai retrouvé

des lettres datées d'il y a 30 ans.

Q. Quand vous avez parcouru toute votre correspondance n'avez-vous pas trouvé quelque lettre venant d'un des membres de la société Larkin, Connolly et Cie?—R. Je n'ai jamais trouvé une lettre d'aucun deux.

Q. D'aucune personne?—R. De pas une; je ne me rappelle pas avoir écrit à

aucun d'eux.

Q. La question ne consiste pas de savoir si vous avez écrit, mais si vous avez reçu des lettres ?—R. Non, je n'en ai pas reçu une seule—je n'en ai pas découvert une seule, et je n'ai gardé aucun souvenir d'une seule de ces lettres.

Par M. Adams:

Q. Vous n'avez aucun souvenir d'en avoir reçu de Murphy, de Larkin et Connolly ou des Connolly ?—R. Non.

Par M. Davies:

Q. Vous avez des dossiers de lettres qui remontent à 30 ans ?—Non, pas des dossiers, mais des lettres éparses.

Q. Je voudrais savoir quelle serait la quantité de dossiers que vous auriez à par-

courir si vous faisiez cet examen ?—R. Une quantité a été déchirée.

Q. Cela ferait-il une douzaine de boîtes?—R. Oh non, il n'y a pas une douzaine de boîtes dans la maison, mais en ce qui concerne le chemin de fer du Nord il y en a deux douzaines de boîtes. A part le chemin de fer du Nord il n'y a pas une seule boîte.

Q. Est-que ces boîtes sont grandes?—R. Ce sont de petites boîtes.

Q. Combien de temps cela vous a-t-il pris pour en faire l'examen?—R. Jour par jour, je m'en suis occupé pendant toute l'année dernière, et je n'ai pas encore fini cette besogne.

Q. Pendant le temps de ces recherches pouvez-vous jurer que vous n'avez rien découvert venant de Sir Hector Langevin?—R. Cela se peut ; il peut y avoir eu

quelques lettres.

Q. Pouvez-vous jurer que pendant cette recherche, se continuant pendant au delà d'un an, vous n'avez pas découvert une lettre de Sir Hector Langevin ?—R. Je ne voudrais pas jurer si j'en ai trouvé une ou si je n'en ai pas trouvé une. Pour le moment, je ne me rappelle pas en avoir trouvé une seule.

Q. Comment pouvons-nous savoir où nous pourrions les trouver ?—R. Depuis la

dernière année je n'ai détruit aucune lettre de Sir Hector.

Par le président :

Q. Avez-vous reçu des lettres de Sir Hector depuis les dernières 10 années ?-

R. Oh oui, beaucoup.

Q. Les avez-vous gardées ?—R. Non, chaque année je les détruisais, je ne peux pas me rappeler si maintenant j'en ai découvert quelqu'une. Si j'ai trouvé de ses lettres elles ne se rapportent pas à cette cause.

Par M. Edgar :

Q. Qu'en avez-vous fait ?—R. Je ne me rappelle pas en avoir découvert aucune, je ne le crois pas, parce que chaque année j'avais l'habitude de les détruire, régulièrement.